



Mi Universidad

Nombre del Alumno: José Carlos Flores Abelar

Nombre del tema: Valoración del paciente

Parcial: I

Nombre de la Materia: Enfermería del adulto

Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello Galvez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 6°

VALORACION DEL PACIENTE

La valoración consiste en un proceso planificado, sistemático, continuo y deliberado de recogida e interpretación de datos sobre el estado de salud del paciente y de las respuestas humanas.

FACTORES DE RIESGO

para el desarrollo de enfermedades no transmisibles



Todos los métodos de valoración (PAE; ABCDE; TEP) se basan en una valoración por parte de la enfermera y tienen en común que son procesos planificados, sistemáticos, continuo y deliberado de recogida e interpretación de datos sobre el estado de salud del paciente.

Los registros y notas de enfermería Son documentos escrito de carácter legal que asegura que cuidados y procedimientos fueron realizados durante tu turno a tu sujeto de atención, además, nos proporciona datos importantes para garantizar la continuidad de dicha atención.

Los factores de riesgo que hacen más vulnerables a los adultos mayores son: vivir en regiones deprimidas económica, social y geográficamente aisladas, no contar con el acompañamiento de una persona para su cuidado y tener hipertensión arterial.

Mala alimentación.
Grasas elevadas en sangre.
Sobrepeso y la obesidad.
Consumo nocivo de alcohol.
Hábito de fumar y exposición al humo de tabaco.
Sedentarismo e inactividad física.